



Proletarier aller Länder, vereinigt euch!

Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens



Wettbewerbsergebnisse geben neue Kraft für die nächste Etappe

Von Herbert Ziegenhahn, Mitglied des Zentralkomitees
und 1. Sekretär der Bezirksleitung der SED Gera

Wie überall in unserem Land begingen auch die Werktätigen des Bezirkes Gera den 30. Jahrestag der Gründung unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates im Bewußtsein der tiefgreifenden revolutionären Veränderungen auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens, die eine überzeugende Demonstration der Leistungskraft des Sozialismus sind.

Beachtlicher **Mit ihren schöpferischen Taten im bisher größten Wettbewerb in der Aufschwung in Geschichte unserer Republik bekennen sich die Werktätigen zu ihrem drei Jahrzehnten sozialistischen Staat und seiner gesicherten Perspektive, bekunden sie ihr Vertrauen zur marxistisch-leninistischen Politik unseres Zentralkomitees und seines Generalsekretärs, Genossen Erich Honecker.**